

EL RETO

Bombeatec es una Pyme innovadora española ubicada en Zaragoza que surge con la visión de ser un referente internacional en energías renovables aplicadas al bombeo de agua, proporcionando a sus clientes soluciones tecnológicas innovadoras y sostenibles, económica y medioambientalmente.

El equipo ha identificado ciertas debilidades en el mercado, detectando falta de soluciones para el segmento de instalaciones de alta potencia siendo su objetivo el desarrollo de soluciones tecnológicas para este nicho de mercado: sistemas de simulación, de control e instrumentación.

En relación a los proyectos de I+D puestos en marcha para alcanzar este reto destaca la obtención del puesto nº1 en el Programa PAIP 2.021 y la obtención un NEOTEC de Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial para ejecutar en 2022-2023.

EL EQUIPO

Bombeatec cuenta con un equipo con dilatada experiencia por un lado en el desarrollo de electrónica e instrumentación de sistemas de energía renovable y por otro con larga experiencia desarrollando proyectos de equipamiento eléctrico e hidráulico de riego convencional . Dicho equipo está compuesto por ingenieros de diferentes especialidades desde agrónomos hasta industriales.

ROL

Realizar tareas de I+D en el ámbito relacionado con sistemas eléctricos y electrónicos, para contribuir al desarrollo de diversas innovaciones contenidas en el plan de innovación.

Dentro de las potenciales líneas de trabajo, dependiendo de la especialización del doctor, las tareas podrían enmarcarse en electrónica y software, por ejemplo investigación en electrónica de potencia, hidráulica y sistemas de control para las estaciones de bombeo.

REQUISITOS

Posesión de título de Doctor:

- Formación: Máster Universitario en Ingeniería Industrial y/o Agrónomo
- Perfil doctorado (Preferiblemente): Electrónica y/o Sistemas Eléctricos de Potencia y/o Sistemas de Control. A valorar otros perfiles.
- Experiencia: No se exige experiencia previa en la empresa privada.

OFRECE

Incorporación inmediata a una empresa joven y en franco crecimiento, líder en un sector nuevo y muy tecnológico

Hermana Matilde nº37_
Cariñena, Zaragoza (SPAIN)_

Tirso Vázquez
Co-founder

+34 629 340488
tirso.vazquez@bombeatec.com
Tirso Vazquez Pulido

EMPRESA Nº 1 DE ARAGON según la clasificación PAIP 2021-2022 del gobierno regional

PAIP es el Programa de Ayudas a la Industria y la Pyme en Aragón. En esta edición ha habido 532 solicitudes presentadas en todo Aragón, de las que 441 son susceptibles de percibir subvención según la puntuación obtenida.

Bombeatec SL ha conseguido la mayor puntuación de estas 441 empresas con 360 puntos, lejos de la puntuación de la segunda empresa clasificada con 290 puntos.

En la puntuación se valoran diferentes aspectos como la colaboración con la Universidad y Proyectos de I+D, y otros como la transformación digital, desarrollo sostenible, reducción de emisiones, etc.

<https://www.aragon.es/documents/20127/6842252/PROPUESTA+RESULTADO+TDII+ PREEVALUACION+FIRMADA.pdf/fe440ed1-b02c-99da-fe1a-42022ede5aea?t=1636023598841&download=false>